

El Hospital de los muñecos, un cuento ecológico, Charleston Navideño y el baile del Rock representados por alumnos de educación básica de la Unidad Educativa José Domingo Santistevan, fueron parte del show artístico que la ciudadanía apreció y disfrutó en el Malecón 2000, donde la magia de la Navidad se mezcló con las luces y colores que vestían los pequeños, previo al encendido del árbol navideño.

Al marcar las 18h30 y al son del conteo regresivo de cinco, el Ing. James Higgins, Director de Imagen y Comunicación de la Junta de Beneficencia, hizo el encendido de las catorce mil luces del gigante árbol de Navidad que engalana el corazón de la ciudad. “Cada una de estas luces representa uno de los milagros que la Junta de Beneficencia puede realizar a las personas que más lo necesitan” manifestó, el funcionario.

Pero fueron los alumnos de la sección secundaria del mismo centro educativo, los que pusieron a cantar a los asistentes con la interpretación de los clásicos villancicos campana sobre campana, la Mary Morena y Noche de Paz.